

Seuzach, im Juli 2022

Danksagung

Allen Angehörigen, Freunden, Bekannten und Nachbarn wie auch Mitarbeitenden der Micronel AG danken wir für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Peter Meier-Landert

5. Mai 1936 bis 19. Juni 2022

erfahren durften.

Danke für jedes tröstende Wort, gesprochen oder geschrieben; für jeden Händedruck, wenn Worte fehlten; für alle Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft sowie für die Blumengrüsse und grosszügigen Spenden.

Ein besonderes Danke an Pfarrer Andi Kleeli, welcher mit viel Einfühlungsvermögen die Trauerfeierlichkeiten zu einem würdigen Abschluss eines langen, aber erfüllten Lebens gestaltete.

In Liebe und Dankbarkeit – auf Wiedersehen!

Familien Meier und Landert

